



Magdeburger Telemann-Preis 2022 vergeben

Robra lobt Verdienste von Steven Zohn um Telemann-Forschung in den USA/ Erfolgreiche Telemann-Festtage 2022

In Anwesenheit von Staatsminister und Minister für Kultur Rainer Robra hat die Landeshauptstadt Magdeburg den US-Amerikaner Dr. Steven Zohn mit dem Georg-Philipp-Telemann-Preis ausgezeichnet. „Sie sind der erste US-amerikanische Wissenschaftler, dem diese Ehrung zu Teil wird. Ihr Schaffen hilft maßgeblich bei der Etablierung und Profilierung einer modernen Telemann-Forschung in den USA. Der mit Ihren Publikationen verbundene Erkenntnisgewinn trägt wesentlich zur Internationalisierung der Telemann-Forschung bei“, wandte sich Robra an Zohn.

Die Telemann-Festtage 2022 seien ein voller Erfolg, erklärte Robra. Die Zeit der Pandemie habe deutlich gezeigt, wie sehr die Kultur fehle, wenn sie nicht stattfinden könne. Eine Gesellschaft brauche Kultur fast wie die Luft zum Atmen. Die Telemann-Festtage 2022 seien ein hoffnungsvolles Zeichen, dass für das kulturelle Leben in Sachsen-Anhalt bessere Zeiten bevorstünden. Dafür stehe auch das Doppeljubiläum der 25. Durchführung der Festtage in Verbindung mit der 60-jährigen Tradition der Veranstaltung.

Der Minister lobte das jahrzehntelange Engagement der Telemann-Pflege in Magdeburg. „Ich danke allen, die sich hier verdient machen. Ohne den unermüdlichen ehrenamtlichen Einsatz gäbe es die Telemann-Festtage und auch den Telemann-Preis nicht.“

Impressum:
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667
Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de